

# POLISI

## Detik Detik Proklamasi Kemerdekaan RI, Kapolresta Cirebon Ajak Masyarakat Mengheningkan Cipta Bentuk Penghormatan Jasa Para Pahlawan

Agus Subekti - [CIREBON.POLISI.ID](http://CIREBON.POLISI.ID)

Aug 17, 2022 - 12:08



KAB. CIREBON - Polresta Cirebon dalam Peringatan Hari Ulang Tahun ke- 77 Republik Indonesia, Jajaran personel Polresta Cirebon Polda Jabar mengajak masyarakat untuk ikut memperingatinya dengan mengheningkan cipta bersama di detik-detik proklamasi. Kegiatan ini dilaksanakan di sekitaran jalan di beberapa Tempat Depan Mako Polresta Cirebon, Pos One Way, Pos Sumber, Pos Weru Pada Hari Rabu 17 Agustus 2022

Ajakan ini dilakukan dengan memberhentikan kendaraan yang akan melintas didepan Mako, Pos One way, Pos Sumber, Pos Weru Ajakan ini dilakukan oleh seluruh satuan fungsi Polresta Cirebon Polda Jabar.

“Jelang detik-detik Proklamasi Kemerdekaan Republik Indonesia pukul 10.17 WIB kami serentak menghentikan kendaraan yang melintas diwilayah Mako Mapolresta Cirebon serta titik lain di wilayah Kabupaten Cirebon untuk mengajak masyarakat turut serta mengheningkan cipta bersama,” ujar Kapolresta Cirebon KOMBES POL ARIF BUDIMAN, S.I.K., MH, se usai mengikuti Upacara Pengibaran Bendera Merah Putih di Lapangan Ranggajati Kabupaten Cirebon, Rabu (17/08/2022).



Kapolresta menjelaskan, mengheningkan cipta bersama ini dilakukan sebagai bentuk penghormatan terhadap jasa para pahlawan yang telah gugur dalam merebut Kemerdekaan Republik Indonesia. Bahwa hari ini merupakan Hari Kemerdekaan Republik Indonesia berkat semangat juang para pahlawan.

“Kami perintahkan seluruh jajaran personel Polresta Cirebon yang di tempat bertugas di posnya masing-masing untuk mengajak warga yang berkendara melakukan Mengheningkan Cipta bersama guna mengenang arwah para pahlawan yang telah gugur dalam merebut Kemerdekaan Republik Indonesia,” tuturnya.

Sebagai informasi pelaksanaan Mengheningkan cipta bersama yang dilakukan

secara serentak ini berlangsung aman, lancar dan kondusif. Pelaksanaan yang dilakukan di wilayah hukum masing-masing ini. (Bekti)